

Verwalterwechsel in Hörmanns

Bei der Mitgliederversammlung der FF Hörmanns am 15.1.2011 fand auch die Wahl des Kommandanten und des Kommandanten-Stellvertreters statt. Von der Gemeinde war Hr. StR. Erwin ENGELMAYR anwesend.

Die Wahl zum Kommandanten hat unser bisheriger Kommandant OBI Andreas LEMP, die des Stellvertreters auch unser bisherige Stellvertreter Hr. BI Johann TRAPPL mit überwältigender Mehrheit für sich entschieden. Nachdem unser bisheriger Verwalter nicht mehr kandidierte, wurde Hr. LM Ewald POINSTINGL als Verwalter ernannt, und ihm der Dienstgrad " V " verliehen.



Das Kommando der FF Hörmanns nach der Wahl vom 15.1.2011:
BI Johann Trappl, der neue Verwalter V Ewald Poinstingl, der scheidende EV Franz Zellhofer, Kdt OBI Andreas Lemp
und Stadtrat Erwin Engelmayer

Text u. Foto: FF Hörmanns



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 27. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!